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DELIBERAZIONE

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

No-
J Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  12/04/2018

L'amo  duemiladiciofto    ilgiomo    ,/3               delmese  di

X  Seduta: pubblica di prosecuzione

&Y           alle ore
nella   sala   Consiliare   della   Sede   Circoscrizionale   sita   in   via  F

:oirc5oicji,iìnìle'  cdoeTv--

in Pale-o'
co  La  Colla  n.   48   si  è  riunito,   in   seduta  pubblica,   il   Consiglio

a    delle    vigenti    norme    di    legge    statutarie    e    regolamentari,    dal   Presidente    con    avviso

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  del]'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

] Santangelo Antonio ¥
I Consig]ieri

2 Adelfio Giovanni x,
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo X`
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore <
10 Terranova Francesco X'

TOTALE No -7
3



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1.allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del   12/04/2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostitFito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori

Presenti               no?

Votanti                no  +

Voti favorevo|i  n°

Astenuti            no  /

Voticontrari      n°   /

DELIBEFLA

11 verbale del  12/04/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIzloNE

Verbale del 12/04/2018

L'anno  2018,  il  giomo  dodici  del  mese  di  Aprile  alle  ore  8,30  in Palermo,  nella
J,

sala  delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in  via  Francesco  La

Colla n.°  48/52,  si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a norma delle vigenti nomie statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 571917 del 27/03/2018, per procedere alla trattazione degli argomenti

all,O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istr.re Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,40,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Rappa, Santangelo  e Terranova. Risultano presenti  7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del   quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Bruschetta,   Prester   e   Rappa.      La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all 'unanimità dei presenti.

Alle  ore  8,45  entra l'Ing.  Marcello  Caliri  dell'Ufficio Mobilità e  Traffico,  giusta

convocazione prot. n.° 606766 del 09/04/2018,
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11 Presidente   dà il benvenuto all'intervenuto, spiegando che, la chiusura del Ponte

Giafar,  aveva    fatto  sorgere    qualche    preoccupazione    circa  le  ripercussioni  che

avrebbe avuto sul traffico;   per tale motivo, era stato richiesto l'incontro ma, bisogna

ammettere, che  non si registrano grosse code di traffico.

Interviene   1'Ing..€aliri,   che   precisa   di   essere   stato   informato   dalla     Polizia

Municipale, che presidia il ponte, che non si registrano blocchi stradali, per cui non è

un  vero  problema;  specifica  però  di  non  essere  d'accordo  per  quanto  riguarda  la

realizzazione dello spartitraffico che si dovrà creare sul Viadotto Perrier, in quanto, la

creazione  del  cordolo  in  gomma,  non  è  una  soluzione  adeguata;  sarebbe  stato  più

opportuno realizzare il cordolo in cemento.

Prende  la parola il  Consigliere  Terranova,  che  affema che,  vista la chiusura del

Ponte Bonagia, i residenti di Via Santa Maria di   Gesù, erano preoccupati in quanto,

la  strada  stretta,  avrebbe  potuto  creare  qualche  problema  alla  circolazione  ma,  di

fatto, non si è registrato alcun ostacolo.  Si era inizialmente pensato di proporre   un

divieto d'accesso in  Via Santa Maria di Gesù ma, forse, non è necessario.

L'Ing.  Caliri  replica  che,  1a  proposta  dell'istituzione  del  senso  unico,  potrebbe

essere accolta, ma bisogna considerare che, attualmente, nella via, persistono lavori di

manutenzione.

Si  inserisce  nel  dibattito  il  Presidente,  che  specifica  che,  prima  di  realizzare  i

lavori  di  manutenzione  del  manto  stradale,  sarebbe  opportuno  fare  gli  scavi,  per

evitare quanto è successo in corso Tukory.
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Interviene  la  Consigliera  Rappa,  che  precisa,  che,  nei  lavori  riconducibili  agli

scavi  per  il  passaggio  della  fibra,    intervengono  tredici  ditte  e,  soltanto  alla  fine,

viene rifatto il manto stradale.

Prende  la  parola  il  Presidente  che  dichiara  che,  1a  mancata  manutenzione  del

manto  stradale,  coirporta  gravi  disagi,  sia per  i  pedoni  che  per  i  motociclisti,  che

possono incorrere in gravi incidenti.

S'inserisce  nel  dibattito  il  Consigliere  Gulemi,  che  lamenta  la  mancanza  di

comunicazione  quando  1'amministrazione    emette    le  ordinanze:  il  Consiglio  non

viene mai  avvisato in tempo, più volte viene  a conoscenza dei prowedimenti dagli

organi di stampa.

L'Ing.  Caliri  risponde  che  sarebbe  opportuno  che  la  Circoscrizione  venisse

coinvoltaprimadiemettereun'ordinanzama,difatto,ciònonavviene.

AltraproblematicacheintendesottolineareilConsigliereGulemièlasituazione

che si è creata in Via Villagrazia dopo   1'istituzione del senso unico: 1e traverse che

confluiscono in Via Villagrazia risultano  prive di segnaletica.

L'Ing.  Caliri  dichiara che,  quando  si  istituisce un  senso unico,  1'AMAT  deve

portaretuttoacompimentocomeprevistodalcodicestradale,segnaleticacompresa.

Si  inserisce  il  Consigliere  Gulemi,  che  espone  un'altra  situazione  circa  la

bretella  laterale  di  Viale  Regione  Siciliana:  la  mattina  i  veicoli  che  escono  dalle

traverseperimmettersinellacorsialateralediVialeRegioneSiciliana,aumentanola

velocità,  creando  un  grave  pericolo.  Inoltre  i  cittadini  lamentano  che  i  contenitori

dellaspazzaturasonostaticollocatidallaparteoppostadelleabitazioniecheiltratto
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stradale,  essendo  molto  ampio,  viene  percorso  dagli  automobilisti  ad  alta velocità,

rendendo   1'attraversamento   pedonale   molto   pericoloso.   Si   chiede,   pertanto,   1a

realizzazione  delle  strisce  pedonali.   A  suo  parere  sarebbe  opportuno  rendere  le

parallele di Viale Regione Siciliana a senso unico.

Prende la pargla il Presidente,  che dichiara che  sarebbe opportuno mettere da

parte  i  colori  politici  e  lavorare  in  sinergia,  per  attuare  gli  interventi  utili  alla

cittadinanza.

Interviene   il   Consigliere   Quartararo,   che   vuole   porre    all'attenzione    le

problematichecheriguardanosiailtrafficochelatuteladeipedoni.SpecificacheVia

Buonriposo  è  diventata  invivibile  a  causa  del  doppio  senso;  inoltre  vi  insiste  il

budello  ferroviario.  I  pedoni  non  sono  tutelati:   occorre     realizzare  un  percorso

pedonale, a tutela dei cittadini o fare una limitazione nei confronti dei mezzi pesanti.

Era  stato  pensato  di  creare  una bretella  di  raccordo  da via  della  Concordia  a  Via

Giafar che, a tutt'oggi, non esiste. Prosegue, dicendo che un'altra via da riqualificare

è  la via  dei  Decollati,  altamente  transitata,  che  conduce  da via  Oreto  a  Corso  dei

Mille:  essendo priva di marciapiedi i cittadini sono costretti a camminare sulla sede

stradale;   pertanto,   la  creazione   di  un  cordolo   pedonale   diventa  necessaria  per

salvaguardare1'incolumitàdeicittadini.Altratematicaèlaquestionedeisottopassidi

Via Santa Maria di Gesù e di Via Aloi, completamente abbandonati ma che bisogna

renderli fruibili alla cittadinanza, in attesa che vengano realizzati i sovrappassi.
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Si inserisce nel  dibattito  il  Consigliere Terranova,  che dichiara che  i  cittadini

che   abitano   in   Viale   Regione   Siciliana,   lato   monte,   incontrano   difficoltà   ad

\  attraversare Via Oreto.

Interviene il Consigliere Ilardi, che chiede la tempistica della realizzazione del

varcó di via Albiri e del semaforo di Via Belmonte Chiavelli,ad angolo con Via Orsa
*

Minore.

L'Ing. Caliri replica che l'Ufficio al Traffico dà 1'imput, ma 1'esecutività spetta

ai politici.

Prende  la parola  il  Consigliere  Terranova,  che  affema  che,  1a  realizzazione

dell'impianto   semaforico,   andrebbe   fatta  poiché   è   stato   accertato   che   si   sono

verificati  diciannove  incidenti  gravi.  Questo  Consiglio  aveva  anche  approvato  una

delibera che chiedeva la svolta continua iri Via Santa Maria di Gesù.

Interviene 1'Ing. Caliri, che fa presente che, per realizzare la svolta continua, occorre

che   la   strada   abbia   misure   adeguate   al   codice   della   strada:   se   non   esistono

impedimenti la richiesta può essere accolta.

Si  inserisce  nel  dibattito  la  Consigliera Rappa,  che  espone  una problematica

che  vivono  i  cittadini  di  Via  Belmonte  Chiavelli:  al  civico  n.°48  si  era  chiesto  di

installare i paletti   poiché vi abitano alcuni disabili, che incontrano enomi difficoltà

ad entrare in casa, in quanto in Via  Casale Settimo è  installato un divieto di sosta per

tutta la via, mentre il Consiglio aveva chiesto il divieto di sosta per un tratto.
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L'Ing.   Caliri   afferma   che   sicuramente,   il   tecnico   che   ha   effettuato   il

sopralluogo, ha ritenuto opportuno estendere il divieto per tutta la via; ciò non toglie

che possa essere effettuato un nuovo sopralluogo.

Interviene  il  Consigliere  Terranova,  che  fa  presente  che  tutte  le  strade  di

periferia  risultano .Sicuramente  non  corrispondenti  alle  misure  richieste  dal  codice

della strada.

Prende   la  parola  il   Consigliere  Bruschetta,   che  vuole   sapere   se   esistono

interventi di manutenzione sul ponte Oreto.

L'Ing.   Caliri   auspica   che   1'accordo   quadro   che   ha  pemesso   i   lavori   di

manutenzione sul ponte Giafar e sul ponte Bonagia, possa estendersi  anche sul ponte

Oreto, ma 1'ufficio competente è 1'Ufficio lnfrastrutture e Servizi a Rete

L'Ing. Caliri si congeda, prendendo 1'impegno di dare alcune risposte a breve,

anche perché non occorrerebbero enomi spese.

A11e ore 9,50 esce 1'Ing. Caliri.

11 Presidente alle ore 10.00 sospende la seduta per dieci minuti.

11

Antonin::r.;

idente

ntange]O#
Presiede la seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Istr.re Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amgne.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.



/--  ¥f±3- Presidente,  alle  ore  10,10  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Rappa, Quartararo e Terranova. Risultano presenti  s Consiglieri.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che propone alla presidenza

di   invitare   l'Assessore   al   Decentramento,   Gaspare   Nicotra,   per   discutere   la
J*,*

problematica relativa al personale comunale, in quanto ridotto e quindi sovraccaricato

dalla mole di lavoro per la presentazione della carta REI.

11   Presidente   accoglie   la   richiesta   e   dispone   che   gli   uffici   amministrativi

predispongano l ' invito.

Esauriti i vari argomenti` il Presidente alle ore 10,30 chiude la sed'uta.



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, 1i
IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE
\

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Pale-o, lì

a tutto il decimo giomo

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO


